

« On peut faire de bonnes choses »

Afin d'aider le jeune Nathan, atteint de leucémie, Benoît Guerre et son fils Merlin vont parcourir 500 km à vélo pendant les vacances de Pâques.

Benoît Guerre, qui habite Sainte-Néomaye, se livre sur un projet qui lui tient à cœur.

Quel est votre projet ?

Benoît Guerre : « Avec mon fils Merlin, âgé de 13 ans, nous allons nous rendre de Sainte-Néomaye à Paris, pendant les vacances de Pâques. Nous partirons lundi 24 avril à VTT pour mon fils et même en grand bi pour moi, pour un périple de 500 km. Trois générations seront représentées, car mon père Christian suivra le convoi en voiture et se chargera de l'assistance et de l'Intendance. Je fais partie d'un site d'hébergeurs de cyclistes et c'est donc par ce biais que nous serons logés tous les trois. »

Quel est le but de ce périple ?

« C'est un projet solidaire parce que les gens qui le souhaitent peuvent payer nos kilomètres afin d'aider l'association qui s'est créée autour de Nathan, âgé de 8 ans, atteint de leucémie depuis ses 7 mois. Depuis le 20 mars, il est hospitalisé au CHU de Nantes où il vient de subir une nouvelle greffe de moelle après une première en 2010. Malheureusement, il a rechuté en 2013. Il est en chambre stérile et ses parents sont constamment avec lui, pour au moins huit semaines. Ses parents, Stéphane et Céline Renaudeau, ont créé l'association LL Nathan dès la déclaration de sa maladie et offrent les services d'une masseuse et des jouets au service oncologie de l'hôpital de Poitiers, pour les enfants malades. Ils louent aussi un gîte pour organiser des séjours pour les enfants soignés à Poitiers et leurs parents. »

Quelle est votre motivation ?

« J'avais déjà vendu mes kilomètres pendant les 24 heures VTT du Lambon. Pour un autre enfant malade, le petit Louan de Romans. Et là, maintenant que Merlin est assez grand, j'avais envie de lui apprendre qu'on peut faire de bonnes choses, partager, rendre service sans gros budget, juste en donnant un peu de son temps. Et qui sait, il prendra peut-être la relève ! »



Benoît et Merlin Guerre rallieront Paris à vélo à partir du 24 avril.

A SAVOIR

Une moyenne de 100 km par jour

Le départ aura lieu lundi 24 avril de Sainte-Néomaye, avec une première étape de 100 km jusqu'à Chinon. Ensuite, le trajet jusqu'à Orléans d'environ 200 km devrait durer deux jours. La dernière étape d'Orléans à Paris de 200 km devrait encore durer deux jours. Soit un peu plus de 500 km, en cinq jours minimum avec une moyenne de 100 km par jour. Les personnes souhaitant suivre le

déroulement de ce voyage pourront consulter le compte Facebook de Benoît Guerre. Celles qui souhaitent aider le jeune Nathan et sa famille peuvent parrainer les kilomètres de Benoît et Merlin (participation libre) en envoyant leurs dons à l'association.

Association LL Nathan, 29, place de l'Hôtel-de-Ville, 79360 Beauvoir-sur-Niort.